

Notre-Dame-de-Monts. Une belle participation pour le raid Bacquaert

Ouest-France

Publié le 19/09/2025 à 05h17



Samedi 14 septembre, l'association La Vague a organisé le longe côte raid Bacquaert en hommage à Jean-Claude Bacquaert, initiateur du longe côte en Pays de la Loire. « Nous étions 130 participants avec trois parcours de 3, 6 ou 9 km, indique Régine Duval du club La Vague. L'ambiance sportive et conviviale était au rendez-vous. Clubs, bénévoles et passionnés étaient rassemblés pour partager ce moment de mémoire et de dépassement. » | OUEST-FRANCE